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2. PROCEDIMIENTOS DE CONTROL 
2.19 PREGUNTAS URGENTES 
2.19.01 TEXTO PRESENTADO 
Pregunta urgente con respuesta oral ante el Pleno de la Diputada del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida doña Marta 
Pulgar García al Consejo de Gobierno sobre su criterio sobre la política de personal en Fasad (10/0187/0269/03238) 

(Calificada, admitida y apreciada la urgencia por Resolución de la Presidencia de 23 de noviembre de 2015.) 

Marta Pulgar García, Diputada del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida en la Junta General del 
Principado de Asturias, al amparo de lo establecido en los artículos 210 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta para su 
respuesta urgente oral ante el Pleno.  

PREGUNTA 

¿Cuál es el criterio del Gobierno sobre la política de personal en Fasad?  

JUSTIFICACIÓN DE LA URGENCIA 

Por la necesidad de abordar esta problemática teniendo en cuenta la preocupación de las 
trabajadoras y trabajadores de Fasad derivada de su situación laboral.  

Palacio de la Junta, 23 de noviembre de 2015. Marta Pulgar García. 
Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor.  
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4. OTRAS INFORMACIONES 
4.04 ACTIVIDAD PARLAMENTARIA 
Sesión del Pleno número 13, de 26 de noviembre de 2015 (10/0032/0016/03245) 

Al amparo de lo dispuesto en el artículo 76.1 del Reglamento de la Junta General, se convoca sesión 
del Pleno a celebrar el jueves 26 de noviembre de 2015, a partir de las 10:00 horas, y el viernes 27 de 
noviembre de 2015, a partir de las 10:00 horas, con el siguiente orden del día: 
1. Designación de miembros del Consejo de Administración de Radio Televisión del Principado de 
Asturias, SAU. 
2. Designación del Consejero Director del Consejo de Administración de Radio Televisión del 
Principado de Asturias, SAU. 
3. Interpelación del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Héctor Piernavieja 
Cachero al Conseyu de Gobiernu sobre la política general en materia de participación ciudadana en 
la ordenación del territorio y el urbanismo.  
4. Pregunta urgente del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don David González Medina al 
Consejo de Gobierno sobre si va a ejecutar la sentencia del Tribunal Superior de Justicia de Asturias 
en relación con la estabilización de la ladera del paseo marítimo de Candás. 
5. Interpelación urgente del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Luis Miguel Venta Cueli 
al Consejo de Gobierno sobre la situación de la sanidad animal, con especial atención a la incidencia 
de la tuberculosis bovina en Asturias.  
6. Pregunta del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Isidro Manuel Martínez 
Oblanca al Consejo de Gobierno sobre cuándo prevé dar cumplimiento a la disposición adicional 
tercera de la Ley 5/2014, de 6 de junio, de Extinción de la Cámara Agraria del Principado de Asturias, 
procediendo al desarrollo reglamentario de las funciones y composición del Consejo Agrario del 
Principado de Asturias. 
7. Interpelación urgente de la Diputada del Grupo Parlamentario Podemos Asturies doña Lorena 
María Gil Álvarez al Consejo de Gobierno sobre política en materia de creación y mantenimiento de 
empleo y, más concretamente, sobre el grado de implicación y las medidas concretas que va a tomar 
para garantizar la viabilidad del Centro Europeo de Soft Computing, de Mieres. 
8. Interpelación urgente del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida al Consejo de Gobierno en 
materia de investigación aplicada en nuestra Comunidad Autónoma y, más en concreto, sobre la 
situación en el ITMA (Instituto Tecnológico de Materiales). 
9. Interpelación urgente del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don José Ignacio Prendes 
Prendes al Consejero de Empleo, Industria y Turismo sobre la política en materia de centros 
tecnológicos y de investigación y, más en concreto, sobre las medidas previstas por su Consejería en 
relación con el anuncio de cierre del Centro Europeo de Soft Computing, de Mieres. 
10. Pregunta urgente del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Daniel Marí Ripa 
al Consejo de Gobierno sobre la razón de que los accidentes laborales con baja se hayan 
incrementado en nuestra región y qué medidas concretas piensa tomar para que se cumpla la Ley de 
Prevención de Riesgos Laborales. 
11. Pregunta urgente de la Diputada del Grupo Parlamentario Foro Asturias doña Cristina Coto de la 
Mata al Consejo de Gobierno sobre cómo valora el incremento del número de asturianos en los 
tramos salariales más bajos y el descenso en los más altos, puesto en evidencia en el reciente 
Informe de sueldos del Instituto Nacional de Estadística. 
12. Pregunta urgente de la Diputada del Grupo Parlamentario Foro Asturias doña Cristina Coto de la 
Mata al Consejero de Empleo, Industria y Turismo sobre cómo explica que hace un mes afirmase que 
la Fundación European Centre for Soft Computing era viable y en el día de hoy los medios de 
comunicación hayan anunciado su cierre. 
13. Pregunta urgente de la Diputada del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida doña María Josefa 
Miranda Fernández al Consejo de Gobierno sobre qué medidas piensa tomar para evitar en Asturias 
las consecuencias en materia de empleo del ERE previsto en las empresas públicas Tragsa y 
Tragsatec. 
14. Pregunta del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Enrique López Hernández 
al Consejo de Gobierno sobre la transparencia en la elección de su personal de confianza. 
15. Pregunta de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Diana María Sánchez Martín 
al Consejero de Presidencia y Participación Ciudadana sobre qué medidas concretas piensa adoptar 
la Consejería de Presidencia y Participación Ciudadana para promover y facilitar la conciliación 
entre la vida laboral y familiar, especialmente de las mujeres asturianas, tanto en el sector público 
como en el privado. 
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16. Pregunta urgente del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Matías Rodríguez Feito al 
Consejo de Gobierno sobre qué medidas tienen previsto desarrollar para potenciar la igualdad de 
oportunidades de las personas con diversidad funcional. 
17. Pregunta urgente de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Emma Ramos Carvajal al 
Consejo de Gobierno sobre sus previsiones de aumento de la fiscalidad. 
18. Pregunta urgente del Diputado del Grupo Parlamentario Popular Pedro de Rueda Gallardo al 
Consejo de Gobierno sobre qué acciones va realizar para conservar y promocionar el castro de 
Coaña. 
19. Pregunta del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Carlos José Suárez Alonso al 
Consejo de Gobierno sobre si conoce los últimos datos del informe de la Sociedad Española de 
Oncología Médica (SEOM) donde se señalan las dificultades de acceso de los enfermos a los distintos 
fármacos antitumorales y en donde el Principado de Asturias queda señalado en uno de los últimos 
lugares. 
20. Propuesta de la Mesa de la Cámara de modificación del Estatuto de Personal de la Junta General. 
21. Toma en consideración de la Proposición del Grupo Parlamentario Popular de Ley del Principado 
de Asturias de medidas en materia de función pública y organización administrativa. 
22. Toma en consideración de la Proposición del Grupo Parlamentario Podemos Asturies de Ley del 
Principado de Asturias de supresión de Gestión de Infraestructuras Sanitarias del Principado de 
Asturias, SAU. 
23. Preguntas al Presidente. 
24. Moción del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida subsiguiente a la interpelación urgente de 
su Diputado don Ovidio Zapico González al Consejo de Gobierno sobre política en materia 
medioambiental y, más en concreto, sobre prevención de la contaminación atmosférica en la 
comarca de Avilés. 
25. Proposición no de ley del Grupo Parlamentario Foro Asturias sobre medidas para promover los 
usos deportivo, lúdico, recreativo y turístico de los embalses de Tanes (Caso) y Rioseco (Sobrescobio), 
en el Alto Nalón. 
26. Proposición no de ley del Grupo Parlamentario Popular sobre incorporación al acuerdo 
propuesto por las otras dos Administraciones representadas en la sociedad Gijón al Norte, Ministerio 
de Fomento y Ayuntamiento de Gijón, e inversión de los recursos económicos necesarios para la 
ejecución de las actuaciones a desarrollar en el Plan de Vías de Gijón. 
27. Proposición no de ley del Grupo Parlamentario Podemos Asturies sobre puesta en marcha de un 
dispositivu de telemedicina pa l'asistencia al ictus nas áreas sanitarias I, II y VI. 

Palacio de la Junta General, 23 de noviembre de 2015. El Presidente de la Cámara, Pedro Sanjurjo 
González.  
Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor.  
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